« Ramenez Régis », lance le DG de la SDC Maguire

Bruno Salvail s'en prend à une décision de l'administration Marchand

Le Journal de Quebec · 15 févr. 2024 · 8 · - Avec Stéphanie Martin TAÏEB MOALLA

La subvention de 400 000 \$ accordée par la Ville de Québec pour la tenue d'un événement d'arts de la rue en octobre, dans le Vieuxquébec, ne passe pas du tout du côté de la Société de développement commercial (SDC) Maguire dont le directeur général a carrément appelé au retour de Régis Labeaume aux commandes de la municipalité.



Mardi soir, le mot-clic utilisé par Bruno Salvail, sur Facebook, ne faisait aucun doute sur son état d'esprit. « #ramenezregisçapresse [Ramenez Régis, ça presse] », écrivait-il à la fin d'un court message particulièrement virulent.

Le directeur général de la SDC Maguire réagissait à une annonce faite lundi par l'administration Marchand au sujet de la tenue de la première présentation d'un événement d'arts de la rue (Réverbère) du 11 au 14 octobre, dans le Vieux-québec, auquel la Ville va participer à hauteur de 400 000 \$.

« On parle ici d'argent des contribuables. Peut-il y avoir des questions sur la pertinences [sic] des investissements ? Est-ce que le vieux Québec sera vide à l'action [sic] de grâce 2024 sans jongleurs, sans mîmes [sic] et sans magiciens ? Est-ce que les croisièristes [sic], les tours opérateurs et les touristes tiendront compte qu'il y a des "souffleux de ballounes" pour réserver leur voyage à Québec à l'automne 2024 ?? Poser la question c'est y répondre !!!!! », a lancé M. Salvail dans son court message ponctué par le hashtag controversé.

« CLIN D'OEIL »

Appelé à s'expliquer, M. Salvail a qualifié le mot-clic #ramenezregisçapresse utilisé de « clin d'oeil ». Il a assuré ne pas avoir voulu faire d'attaques personnelles contre le maire Marchand.

« Je l'ai écrit pas mal sur le coup de la colère sur ma page Facebook personnelle. Je ne veux pas faire de politique. Je laisse la politique aux politiciens. Mais je ne regrette pas ce hashtag », a soutenu le DG.

Même s'il semblait un peu dépassé par la tournure des événements, ce dernier n'a pas renié l'essentiel de son message. « 400 000 \$ pour un événement de quatre jours ! Je n'ai même pas ça comme budget d'opérations pour une année pour la SDC », a-t-il laissé tomber, dépité. Bruno Salvail a pointé du doigt le fait que l'événement aura lieu pendant la fin de semaine de l'action de grâce, un moment durant lequel le Vieux-québec est déjà fort animé grâce notamment à la présence des croisiéristes.

« Le taux d'occupation est déjà assez bon à ce moment-là. On parle de mieux gérer le tourisme et les croisières et on organise ça dans le Vieux-québec! » s'est-il étonné.

PROPOS « MÉPRISANTS »

De Lévis, où il se trouvait pour entendre une conférence de son homologue Gilles Lehouillier, le maire Marchand a demandé des excuses.

« Ce qui me dérange là-dedans, c'est quand il traite les artistes de "souffleux de ballounes". C'est inadmissible. Les artistes de Québec ne sont pas des souffleux de ballounes, c'est réducteur à souhait. [...] À tout le moins, il devrait s'excuser pour ce qu'il a dit envers les artistes. » Mardi après-midi, les partis d'opposition de Québec d'abord et d'équipe priorité Québec avaient exprimé certains griefs contre la subvention de 400 000 \$ sans pour autant la rejeter complètement.

Le fait que l'événement ait lieu lors d'une fin de semaine déjà achalandée a été critiqué par Claude Villeneuve et Patrick Paquet, chefs respectifs des deux formations politiques.